

Diagonales : L'orthographe, ça paye !

06-12-2012

A quoi sert l'orthographe ? On connaissait son rôle de marqueur social. Internet lui donne aujourd'hui une nouvelle vertu : c'est grâce à l'orthographe qu'on repère souvent les pirates du web. L'accumulation de fautes d'orthographe dans une petite annonce, dans un mail ou sur un site interpelle, suscite la vigilance et permet d'échapper au risque de communiquer indûment ses codes d'accès bancaires.

Maîtriser l'orthographe est une assurance contre les cyber-escrocs. Aussi longtemps, du moins, que les bandits du net ne seront pas agrégés de grammaire !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com